



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Photo : Julie Artacho



Concert / Concert

Natasha Kanapé et Kanen

Jeudi / Thursday 18.01

Photo : David Cox

Natasha Kanapé et Kanen

Jeudi / Thursday 18.01.2024
20:00

Le Centre culturel canadien vous invite à deux soirées exceptionnelles pour célébrer en musique la puissance et la diversité des langues autochtones, jeudi 18 et vendredi 19 janvier !

Près d'un an après le lancement de la Décennie internationale des langues autochtones de l'Unesco, venez découvrir les textes de la poétesse et slameuse Natasha Kanapé et l'énergie musicale à la fois punk et poétique de Kanen. Réservez vos places !

Natasha Kanapé
La poétesse-slameuse, autrice et comédienne Innue de Pessamit présentera son spectacle Nui Pimuten - Je veux marcher accompagnée sur scène par Manuel Gasse au piano et à la guitare

Kanen
Révélation Radio-Canada 2022-2023, Kanen est une autrice-compositrice-interprète originaire de la communauté innue d'Uashat mak Mani-Utenam. Elle présentera au Centre culturel canadien son premier album "Mitshuap" sorti en avril 2023.

Une soirée en partenariat avec Musicaction

The Canadian Cultural Centre invites you to two exceptional musical evenings to celebrate the power and diversity of Indigenous languages, on January 18 and 19!

Almost a year after the launch of UNESCO's International Decade of Indigenous Languages, join us to discover the texts of poet and slammer Natasha Kanapé and the punk and poetic musical energy of Kanen. Book your seats now!

Natasha Kanapé
The Innu poet-slammer, author and actor from Pessamit will be presenting her show Nui Pimuten - Je veux marcher, with Manuel Gasse on piano and guitar.

Kanen
Révélation Radio-Canada 2022-2023, Kanen is a singer-songwriter from the Innu community of Uashat mak Mani-Utenam. She will be presenting her album «Mitshuap», released in April 2023, at the Canadian Cultural Centre.

An evening in partnership with Musicaction



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org